

第 238 号
令和 6 年 1 月 発行
心学塾 作業所

にじいろ通信

今月の一枚 



まだまだ^{ある}歩くぞ〜♥

ふゆ だい き ほ しゅうせんかいしゅうこうじ 冬の大規模修繕改修工事

お み つうしん ほうこく
終わりが見えてきたのでにじいろ通信で報告させていただきます



しょくどう
食堂のカーテンも変えて
あか
明るくなりました



せんめんじょ ゆか きれい
洗面所の床も綺麗に！



そうさくしつ
2F創作室



あ かんそうこよこ
空き缶倉庫横



うえ
ポストの上



しせつうら
施設裏



ろうか
廊下



じょし
女子トイレ



だんし
男子トイレ

こんかい かいしゅうこうじ りせつ どうろ と だ ぼうし もう あんしんあんぜん
今回の改修工事で、離設と道路の飛び出しなどの防止フェンスを設け、安心安全
たか
が高まりました。女子トイレの手すりの位置も変わり使いやすくなりました。

せんめんだい しょうめい か
洗面台の照明が変わり、コーティングもしました。

しょくどう ろうか ゆか きれい そうじ せいけつかん こうかん
食堂・廊下・トイレの床も綺麗になり、掃除もしやすくなり清潔感のある空間に
きれい かんきょう しごと がんば
なりました。綺麗な環境で仕事もますます頑張れそうです！



2024年、初の土曜開所は、各グループに分かれ、初詣と外食に行きました。お
さいせん い て あねが ごと
賽銭も入れ、手を合わせ、お願い事を
ました。外食も皆、美味しそうに食
ました。今年も健康に1年を過ごせたら
いいですね☆

ふゆやす す かた
冬休みの過ごし方・・・



あね はは い
姉2人と母とユニバに行
き、初詣にも行きとても
楽しかったです。Kさん



いもうと かぞく き がい
妹家族が来たり、買い物・外
食をしたりと、楽しかったで
す。Kさん

えい が み やまだ いけこう
映画を見たり、山田池公
園に行ったりとして、楽
しかったです。Hさん

ゲームをしまし
た。Hさん

いえ
家でのおんびりと過ごし、
リフレッシュ出来ました。
Iさん

し が せんとう
滋賀のスーパー銭湯に
行き、ゆっくりと入り
ました。Hさん

そ ぼ いえ い
祖母の家に行き
ました。Hさん

けんこう いじ ため
健康維持の為、た
くさんお散歩しま
した。Hさん

しょうがつばんぐみ
正月番組など
のテレビをみ
ました。Oさん



ドライブに行き
ました。Tさん

あに かえ にぎ
兄が帰ってきて、賑
やかでした。Yさん

おとうと にぎ
弟たちと賑やかに
過ごしました。Dさん

カニを食ま
した。Kさん

もち た
お餅をいっぱい食
べました。Kさん

か もの えい が たの
買い物・映画とみて楽
しかったです。Kさん



メンバーさんが休み中のことを、嬉しそうにお話をしてくれました。
満喫して、リフレッシュできたのかなと思いました♪

~ほっと一息~



ねんまつ いっしょ きゅうしょく とし とわり た さぎょう
年末にFさんと一緒に給食をした時、隣で立って作業して
いたら、椅子をひいて『座ってやり』と言ってくれた。『ありがと
う』と言うと笑っていた。とても優しいFさんでした。 (竹
本)

2月のお米は…



締め切りは、5日（月）

お渡しは、15日（木）以降となります。

今月のセボン販売は27日（火）です。

美味しいパンやクッキーをたくさん用意
しています。是非お越し下さい！

2月の販売予定

2月2日（金）市役所バザー
2月9日（金）市役所バザー
2月16日（金）市役所バザー
2月27日（火）セボン販売
※ピバモールはしばらく中止です

**※セボン・各バザー・ピバモールの販売を予定しておりますが、
コロナの影響により急遽中止になる場合がございます。**

今月のバザーご提供者

シオジ様 サクラギ様 ワキヤマ様 ノジマ様 オオバヤシ様
コニシ様 ツツイ様

いつも温かいご支援ご協力ありがとうございます。

心学塾作業所 072-859-9194

バザー用品の他にアルミ缶・古紙・牛乳パックも回収させて頂いております。
アルミ缶は特に不足しています